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Interpellation zum Beizug privater Beratungsfirmen in Belange der Gemeinde 

Es entsteht der Eindruck, dass in allen Verwaltungsabteilungen/ 
Politikbereichen zunehmend mehr Aufträge an Anbieter der exponentiell 
wachsenden Beratungsindustrie vergeben werden. 

Bei manchen Aufträgen scheint es sich hauptsächlich um das Eruieren von 
Umfrageergebnissen, Informationen und Zahlenmaterial zu handeln, das 
grundsätzlich auch von der Gemeinde selbst geleistet werden könnte. 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viele Beratungsaufträge gesamthaft hat die Gemeinde in den Jahren 
2018, 2019, 2020 und erste Jahreshälfte 2021 an private 
Beratungsfirmen vergeben? 

2. Was waren die Kostenfolgen insgesamt dieser Aufträge in den Jahren 
2018, 2019, 2020 und erste Jahreshälfte 2021? 

3. Ist der Eindruck richtig, dass auf manche dieser Aufträge verzichtet 
werden könnte, weil die erhobenen Informationen und Daten auch 
verwaltungsintern bei Kanton, Bund, anderen Gemeinden und 
Erfahrungs- und Wissensträger*innen abgeholt und aufgearbeitet 
werden könnten? 

4. Ist es richtig, dass diese Arbeiten nicht von Mitarbeitenden der 
Gemeinde geleistet werden können, weil der Personalkörper aus 
politischen Gründen so knapp als möglich gehalten wird? 

Herzlichen Dank für die Beantwortung der Fragen. 
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